

Buscan plan a regaderas ahorradoras

Iván Sosa

Las regaderas ahorradoras sólo podrán masificarse cuando el Sistema de Aguas las ofrezca al público a través de las 24 sucursales de atención al público del mismo organismo, expuso el fabricante de ese tipo de aditamentos, Arturo Muñoz.

“Cuando el usuario pueda adquirirlas, reciba información de lo sencillo que es reemplazarlas en casa y, además, le sea cobrada a través del recibo trimestral de pago, el público comenzará a utilizarlas de manera extendida”, comentó el microempresario.

El gobierno capitalino podría también aplicar un descuento en el precio de la regadera, en la medida que la factura refleje una disminución en el consumo de agua durante el bimestre, apuntó Muñoz.

El director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, expuso que esta pro-



Iván Sosa

> Arturo Muñoz es fabricante de regaderas ahorradoras de agua, y propone que el Gobierno del DF aplique un plan para masificar el uso de estos equipos.

puesta ha sido considerada, pero hay limitaciones legales porque los centros de atención de cuatro empresas que atienden al público sólo pueden cobrar el recibo bimestral, por lo que se analiza cómo instrumentar algún mecanismo.

Aun cuando deberían ser habituales, las regaderas de uso eficiente son escasas en el mercado, pues la mayor parte de los establecimientos todavía ofrece aditamentos con consumos de agua superiores a los 20 li-

tros por minuto, muy por encima del límite de 10 litros marcado por la norma oficial mexicana 008-CNA-1998, de regaderas empleadas en el aseo corporal.

La regadera Cumnda de Muñoz comprobó ante Conagua, de acuerdo con el oficio del 24 de diciembre de 2008 otorgado por la Subdirección General de Agua Potable, que el accesorio de manufactura mexicana consume menos de 4 litros por minuto, en baja presión.

